Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 50 m2
Référence JA-1875-2208DPF-1234
Prix 85000 €

Appartement a vendre (06400
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Maisons &
APPARTEMENTS

Residence pour seniors valides (réservée a un public 4gé de 55 ans et plus). Bel
appartement de type 2 pieces d'environ 50m? , il se compose d'une entrée, d'un
séjour avec placards, d'une cuisine séparée, d'une belle chambre, et d'une salle
d'eau avec wc. Le séjour et la chambre bénéficient chacun d'un balcon avec vue
dégagée. Quartier résidentiel, avec la présence d'au moins un membre du
personnel 24h/24h.- sécurité (veilleur de nuit, téléphone intérieur, digicode, portail
sécurisé et vidéosurveillance- restaurant (service le midi uniquement, du lundi au

samedi inclus) et salle privée- ...

Your stéphane plaza immobilier agency in mandelieu is pleased to offer you
exclusively this beautiful 2-room apartment of approximately 50sqm in an
autonomous senior service residence. It consists of an entrance, a living room with
cupboards, a separate kitchen, a beautiful bedroom, and a bathroom with wc. The
living room and the bedroom each have a balcony with an open view. Reserved for
people aged 55 and over, residential area, with the presence of at least one
member of staff 24 hours a day. - security (night watchman, internal telephone,

digital code, secure gate and video surveillance - ...

STEPHANE PLAZA IMMOBILIER MANDELIEU
520 Avenue Janvier Passero - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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